

Tête de jeune homme — Rs. Dans un carré légèrement creux, **ΑΕΡΟΓ** cheval marchant à droite, avec longues rênes, traînant à terre; et une petite monnaie d'argent:

Tête juvénile d'Héraklès — Rs. **ΑΕΡΟ** Tête de loup.

De plus, des monnaies de cuivre:

Jeune tête avec chapeau — Rs. **ΑΕΡΟΓΟ** cheval; ou partie antérieure d'un lion.

Amyntas II?, 392—391. On a attribué à ce roi des statères d'argent portant les mêmes types que le statère sousmentionné d'Aeropus, mais avec la légende **ΑΜΥΝΤΑ**; et aussi quelques monnaies de cuivre:

Tête juvénile de Pan avec petites cornes; ou tête de jeune homme — Rs. **ΑΜΥΝΤΑ** protome de loup; ou casque.

Ces monnaies appartiennent probablement à Amyntas III.

Pausanias, 391—390. Il existe de lui seulement des statères d'argent avec les mêmes types que les statères d'Aeropus et d'Amyntas II, et avec la légende **ΠΑΥΞΑΝΙΑ**.

Les monnaies de cuivre portent:

Tête de jeune homme — Rs. **ΠΑΥΞΑΝΙΑ** protome de sanglier ou de lion.

Amyntas III, 390—369. Comme monnaies d'argent, nous avons de lui des statères:

Tête d'Héraklès barbu, avec peau de lion — Rs. Dans un carré creux, **ΑΜΥΝΤΑ** cheval; ou cavalier avec pétase, chlamyde et bottines — Rs. **ΑΜΥΝΤΑ**. Lion tenant par la patte de devant un javelot brisé, qu'il mord; et dioboles: tête d'Héraklès imberbe, avec peau de lion — Rs. **ΑΜΥΝΤΑ** aigle.

Nous avons aussi des monnaies de cuivre de types divers, avec le nom du roi.